

Thomas Bürge
Namens der FDP-Fraktion

Herrn
Gemeinderatspräsident
Simon Kägi
Schönenbergstrasse 128
8820 Wädenswil

Wädenswil 07. Juni 2010

Schriftliche Anfrage der FDP-Fraktion betreffend Leuchtturmrestaurant Seeplatz

Der Stadtrat hat die Unterstützung für das Leuchtturmprojekt am Seeplatz zugesichert.

Im Januar 2007 wurde mitgeteilt, dass im Frühling 2010 das Restaurant realisiert werden soll. Der Termin wurde anschliessend auf 2011 geschoben.

Wie man einige Zeit später der Zeitung entnehmen konnte, haben sich die Investoren zurückgezogen und die Projektinitianten mussten die Suche nach neuen Investoren starten. Auch ist unseres Wissens nach der angekündigte Gestaltungsplan vorerst auf Eis gelegt worden.

Nun sind einige Jahre seit Projektstart vergangen und es liegen keine Informationen über den Stand der Projektbearbeitung vor. Da der Seeplatz ein grosses öffentliches Interesse hat und das Projekt in den Medien gross propagiert wurde, verlangen wir, dass der Stadtrat über das weitere Vorgehen informiert.

Die FDP-Fraktion stellt deshalb folgende Fragen an den Stadtrat:

1. Ist das Leuchtturmprojekt von den Initianten zurückgezogen worden? Wenn nein, wie ist der weitere zeitliche Ablauf?
2. Ist dem Stadtrat bekannt, ob die Arbeiten am Gestaltungsplan eingestellt worden sind?
3. Unterstützt der Stadtrat weiterhin das Leuchtturmprojekt oder ist er auch offen für andere Lösungen zur Nutzung des Seeplatzes?
4. Ist der Stadtrat bereit, dem Standort entsprechend machbare und von privaten finanzierbare Projekte zu untersuchen, resp. zu unterstützen?

Wir danken dem Stadtrat für die Beantwortung dieser Fragen

FDP-Fraktion Wädenswil
Th. Bürge